
1 開会

2 会長あいさつ

3 議事録署名人の選任

4 協議事項

　（１） 平成２５年度栄財産区特別会計の決算について

　（２） その他

5 その他

6 閉会
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午後１時３０分
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お願いしたい。
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財産区特別会計
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会 長

全 員
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会 長

津 川 委 員

会 長

（会長が撮られた栗林の写真を回覧）

農薬の散布まではいいか。

1,000円ということもあるし、無農薬ということが売りにもなる。

昨年は1,000円で販売する予定だったが、あまりに実が落ちてしまっていたので、

急きょ500円で販売した。今年は1,000円で販売してはと思う。

落ちてしまう。

昨年は若干取り組みが遅く、台風で実が落ちてしまったということがある。

今年は早い段階でオーナオーさんを決めてしまうようにしたい。

栗林への案内を９月２０日くらいにできればという思いがあるので、草刈は９月中旬

までにできればと思うが。

全部刈るのは大変なので、道から西高尾側の狭いところは除草剤も使おうと思う。

異議なし

事務局で何かあるか。

栗林について協議いただきたい。

まずは、例年みなさまのご協力により草刈りをしている。今年も収穫・販売を考え

ており、それまでに草刈りをお願いしたい。

昨年は９月中ごろだったと思うが、遅くとも２０日位までには草刈りをしないと、実が

・平成２５年度の活動状況

・平成２５年度の決算状況

上記について、資料に沿って説明

質疑はあるか

なし

意見がないようなので原案通り同意するということで良いか。

会　議　の　要　旨

平成２５年度の決算について慎重審議をお願いしたいのと、栗林の件で協議を

名簿の順番で先回会長、阪本職務代理にお願いしたので、今回は斉尾、山下

委員にお願いします。

出 席 委 員 村岡永久、阪本清憲、斉尾秀隆、山下善正、津川孝篤、徳山篤仁
（欠）手島林造

事 務 局 別本総務課長、渡辺室長

日 程

平成２６年度 第１回 北栄町栄財産区管理会議事録

招 集 年 月 日 平成２６年８月２０日（水）　午後１時３０分

招 集 場 所 北栄町役場大栄庁舎第４会議室
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６ 閉会

午後２時１５分

　　　　　　上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　北栄町栄財産区管理会長　　様

平 成 年 月 日

議事録署名人　　（斉尾委員）

議事録署名人　　（山下委員）

ない。

では、以上で閉会とする。

ない時期に回ってみたらどうか。あらためてハウスのパイプ等目印を立てて

おけばどうか。

了解

時期は１２月の管理会で協議すればと思う。１月位で良いのではと思う。

では、時期は１２月の管理会で協議する。

そのほかになければ閉会とするが。

了解。金額は1本1,000円で良いか。

草刈の時にでも、何本販売ができるのかおさえておく必要がある。

奥の小さな木はセット販売するとかも考えてはと思う。

その他で何かあるか。

特になし。

協会確認をしたい。地籍調査時の杭もない。今は草で分からないので、草の

草刈はどのくらい時間がかかるのか。

昨年は1時30分～4時30分

9月11日（木）15時からではどうか。

了解

では、現地集合でお願いしたい。改めて通知はさせていただく。

案内は9月21日（日）に予定させていただく。会長もお願いしたい。


